



学校だより令和7年10月号 文責校長

日南市立吾田中学校

地区中学校秋季体育大会表彰式・地区駅伝大会及び県大会壮行式

写真は、10月15日に行われた集会と式の様子。団体戦の優勝旗や賞状の校納、県大会出場を決めた新体制の部活動のキャプテン、駅伝大会のキャプテン、駅伝大会に出場する代表生徒の決意表明、吹奏楽部の演奏による応援歌の齊唱！先輩や仲間たちが見守る中、新たな伝統が引き継がれていきます。



団体戦

[剣道部男子] 優勝 [女子ソフトテニス部] 優勝 [女子バスケットボール部] 優勝 [男子卓球部] 優勝
[女子卓球部] 優勝 [サッカー部] 準優勝 [男子バレー部] 準優勝 [女子バレー部] 準優勝
[男子バスケットボール部] 準優勝 [バドミントン部男子] 準優勝 [弓道部女子] 準優勝
[男子ソフトテニス部] 3位 ※[剣道部女子] 不戦勝優勝

個人戦 今回もうれしい悲鳴で、人数が多く、一人一人の名前は記載いたしません。申し訳ありません。手元には一覧表があります。入力しながら、一人一人を呼びかけております。この人数は単なる数ではなく、生徒一人一人の栄光です。

[剣道部男子] 優勝含む3名 [剣道部女子] 優勝含む3名 [男子ソフトテニス部] 優勝
[女子ソフトテニス部] 3位 [男子卓球部] 優勝含む5名 [女子卓球部] 5名
[バドミントン部男子] シングルス1名及び優勝含む2ペア [バドミントン部女子] 1ペア が、それぞれ県大会出場の切符を手に入れました。

吾田中から県大会に挑戦する登録生徒は、テニス、陸上、大会が終了した水泳を含め、

12競技98名。 学校、さらに南那珂地区の代表として輝いてきます！

地区中学校駅伝競走大会

南那珂地区の中学校から、女子7校、男子8校がエントリーして県大会出場を目指します。本校の登録メンバーは、出場を自分で決めて練習しているそうです。得意を生かせる挑戦です。ご家族の後押しもありがとうございます。当日のご声援をよろしくお願ひいたします。

☆ 日時及び場所 10月21日（火）日南市総合運動公園陸上競技場周辺

☆ 協議内容等 女子 10時スタート予定 5区間 12Km 男子 11時20分スタート予定 6区間 18Km

☆ 登録メンバー 女子7名（3年生1名、2年生2名、1年生4名）

男子8名（3年生3名、2年生3名、1年生2名）



「答えが運ばれてくるまでに」 文：時雨沢恵一 絵：黒星紅白 メディアワークス文庫

「学校は答えを創り出す場所です」PTA総会でお話をしました。

最近、図書館で何気に手に取った本の一部を紹介。心に刺さる短い言葉と感性に訴える絵が印象的な本です。

「おとなになるために」

大人が子供にするべきは、“悪いこと”から遠ざけ続けることではなく、
“悪いこと”から遠ざかる方法を教えること。

SNSの使い方一つで誰かを傷つけてしまったり、自分が傷ついてしまったりすることがあります。また、県内では中学生が大麻を所持して逮捕されるという事件も起きました。どれも「まさかうちの子が」と思うような出来事です。お子様が迷ったとき立ち止まって相談できる相手がいることが何よりの支えになります。どうか今一度、ご家庭でも語り合う時間をとっていただければ幸いです。私たち本校職員もお子様の幸せを心から願っています。

JOC ジュニアオリンピックカップ全国都道府県対抗
中学校バレーボール大会選手団の派遣 12/24~28
3年 宮田琉己（男子バレーボール部）

10月17日の放課後。合唱コンクールの透
き通った歌声が校舎のあちこちから響いて
います。当日が楽しみでたまりません。

第25回赤い羽根広報絵画募集 ポスター部門
最優秀作品 3年 田中 愛結（美術部）
県内あちこちで、ポスターが飾られます。
宮崎日日新聞 10/17日（金）
「ひむかのひと」に紹介されました。



令和7年度明るい選挙ポスター・書道作品
銅賞 3年 田中 愛結（美術部）

地区中学校秋季体育大会のバドミントン競技の会場で。試合終了後の片付けの場面。パイプ椅子を運んでいたときのことです。複数の椅子が思ったよりも重く、あたふたしていたときに、2年生の女子生徒が、「私が運びます。」と笑顔とともに近づいてきました。私は、「ありがとうございます。実は重かったのよね。」と伝えて、彼女の気持ちに甘えることにしました。私の動きがぎこちなかつたのでしょう。さらに、多くの支えのお陰で試合を終えられるという感謝の気持ち、自分たちで大会を創り上げるという気持ちの表れだったのでしょう。吾田PRIDE！気づきと行動が、私の気持ちを温かくしました。吾田中には、「考えて、挑戦できる」生徒がたくさんいます。